
 ９月１８日(金）、「連絡会」は都議

会第３回定例会開会日に合わせ

て都庁前宣伝を行いました。 

 都議会棟北側の歩道には２７名

が集まり、都庁職員や通行人に

「新型コロナなどの感染症にしっか

り対応していくためにも、都立・公

社病院の独法化中止を」と訴え、

チラシやティッシュを配りました。 

 氏家代表委員の開会挨拶の

後、藤田りょうこ都議から、共産党

都議団としてもコロナ対応の問題と

合わせて、都立・公社病院の独法

化中止を今都議会でも論戦すると

の発言がありました。 

 さらに、宇都宮健児弁護士から

は、都知事選で公約し

た病院の問題はしっか

り関わっていくとの決意

が示されました。本田

宏医師も埼玉から駆け

付け、日本の医療費削

減政策の影響がどのよ

うに表れていて、病院がいかに大

変な状況にあるかを訴えました。 

 連絡会からは赤尾関代表委員、

医療現場からは荏原病院の大島

さん、「守る会」の取り組みについ

ては、「広尾病院を守る会」の金井

さん、「多摩キャンパスを良くする

会」の平井代表からそれぞれ報告

があり、各地域での主体的な運動

の広がりを感じました。 

 最後に矢吹東京自治労連委員

長が、自治労連医療部会のアン

ケート調査から医療現場の実態に

ついて報告し、労働組合としての

取り組みの強化を訴えました。 

 多摩メディカルキャンパスを良

くする会は、９月１２日立川北口

駅頭で宣伝行動を行いました。 

 参加者は医労連、中央社保

協、自治労連の応援を得て20

名、霧雨でしたが駅前は人通り 

が多く、「独立行政法人て何で

すか？」から「医療にお金かけな

いなんておかしいですよ」 

「この運動、勝てるんです

か」などと何人もの人から

声かけがありました。署名

はしたけど今日はカンパをと

1000円をくれた方も。 

 署名は「独立行政法人化

中止」37筆、「社会保障を

求める署名」33筆でした。 

都は都立・公社病院の独法化中止の決断を！ 
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 その後、都庁第一庁舎２階エント

ランス横に移り、都民連主催の都

議会開会日行動に参加。赤尾関

代表委員が訴えました。 

立川駅北口での「多摩キャンパスを良くする会」の宣伝行動 

都民連主催の都議会開会日行動に集まった連絡会関係者 


